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  １役員会議事録（1 月 25 日開催）の確認 
   玉手学長から，1 月 25 日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。 
 
 

２【協議】キャンパス経営力評価「チャレンジ評価」中間評価について 
玉手学長から，キャンパス経営力評価「チャレンジ評価」について，経営協議会委員による中間

評価を経て，想定どおりの成果が得られていることから，全ての事業を更新することについて審議
願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３【協議】令和 5 年度施設整備方針及び令和 6 年度施設整備概算要求方針（案）について 
纐纈理事から，施設整備の方向性を定めた「令和５年度施設整備方針及び令和６年度施設整備概

算要求方針」について審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【協議】山形大学東京サテライトについて 
飯塚理事から，東京サテライトについて，東京工業大学キャンパス・イノベーションセンターの

入居契約終了に伴う退去後設置を見合わせていたが，出張等が回復している現状を踏まえ再度設置
することについて審議願うものである旨説明があった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
５【協議】山形大学発ベンチャー認定申請について 
飯塚理事から，申請のあった 2 社を山形大学発ベンチャーとして認定することについて審議願う

ものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
６【協議】事務職員の昇任基準について 
羽鳥副学長から，前回の本会で改めて議論することとした事務職員の昇任基準について，修正の

上再度審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 



７【協議】令和４年度学生表彰について 
矢作理事から，各学部・研究科から推薦のあった個人・団体のうちから令和４年度学生表彰の被

表彰者を決定することについて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
また，資料の一部については，個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収され

た。 
 
 
８【報告】令和４年度の就職状況（1 月末現在）について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
９【報告】東日本重粒子センタ－運営委員会について 

根本理事から，議題に関して，報告があった。 
なお，資料の一部については，会議時のみ閲覧可能とし，会議終了後回収された。 

 
 
 


